

L'association a créé des t-shirts en 2007 près une longue période de travail et de choix graphiques.



Tout à commencé quand les membres de l'association ont voulu porter un t-shirt permettant de nous identifier à notre action.

L'idée de créer et d'éditer des t-shirts pour faire connaitre notre association et réaliser des bénéfices est ensuite apparue.

Longue a été la route pour parvenir à l'édition finale : nous devons nous mettre d'accord sur le choix du graphisme, sur le message que nous allons faire passer, sur le choix de l'éditeur, sur les prix ...

Environ une année a donc été nécessaire. Mais après autant de labeur, les t-shirts sont enfin là.

Ils ont déjà permis de réaliser un excellent bénéfice qui a été remis à la recherche sur la mucoviscidose.

---

Création du dessin, du choix des couleurs, etc

---

Kanabeach

---

Voici la gamme de nos T-shirts :



---

Ventes lors du fest-noz

Ventes